

Neujahrskonzert „Auf Flügeln der Musik“ für Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen

5. Januar 2015 - Das philharmonische Orchester Hagen unterstützt die Arbeit des Netzwerk demenz der Stadt Hagen und spielt am 13. Januar um 11 Uhr ein zusätzliches Neujahrskonzert im Ratssaal im Rathaus an der Volme. Das etwa einstündige Programm enthält Klassiker der Sinfonik und richtet sich an Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen, denen die Teilhabe am kulturellen Leben in ihrer Stadt ermöglicht werden soll. Musik als Sprache der Gefühle eignet sich in besonderer Weise als Schlüssel zur inneren Welt von Menschen mit Demenz. Dirigiert wird das Konzert von Generalmusikdirektor Florian Ludwig.

Der Eintritt ist frei, um eine Spende für die Arbeit des Netzwerk demenz wird gebeten. Da die Sitzplätze begrenzt sind, ist eine Voranmeldung erforderlich. Anmeldungen nimmt Claudine Scharfenberg, Vorsitzende der Alzheimer-Demenz Selbsthilfegruppe Hagen, unter Telefon 02331-2046758 sowie per Mail unter c.scharfenberg@kkh.de entgegen.



Fachbereich des
Oberbürgermeisters

Bereich Öffentlichkeitsarbeit,
Stadtmarketing, Repräsentationen

Rathausstraße 13
58095 Hagen

Postfach 42 49
58042 Hagen

Telefon: (02331) 207-0
Telefax: (02331) 207-2473
pressestelle@stadt-hagen.de
Internet: www.hagen.de

Kontakt

Thomas Bleicher
Telefon: (02331) 207-3414
thomas.bleicher@stadt-hagen.de

Karsten-Thilo Raab
Telefon: (02331) 207-3503
karsten-thilo.raab@stadt-hagen.de

Michael Kaub
Telefon: (02331) 207-3314
michael.kaub@stadt-hagen.de